

Le secrétaire général de l'UNASUR salue la contribution de Cuba à la paix



La Havane, 30 août, (RHC).- Ernesto Samper, secrétaire général de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, a déclaré à Quito que sans la médiation de Cuba, il aurait été absolument impossible de penser aux accords de paix en Colombie.

Ernesto Samper a souligné qu'à Cuba, l'on obtient la discrétion nécessaire pour ce genre de processus et en quelque sorte la capacité pour régler des conflits.

Le secrétaire général de l'UNASUR a relevé que la reconnaissance sud-américaine pour notre pays est totale en raison de la manière correcte et concrète dont le processus a été mené.

Ernesto Samper a décidé de quitter son poste à la présidence de l'UNASUR en janvier 2017 pour retourner en Colombie accompagner le processus de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/104119-le-secretaire-general-de-lunasur-salue-la-contribution-de-cuba-a-la-paix>



Radio Habana Cuba